



Fraktion im Beirat Walle

Notwendige Beleuchtung zwischen Waller Heerstraße 1 und Osterfeuerbergstr.1

Der Stadtteilbeirat Walle möge beschließen:

Der Stadtteilbeirat Walle setzt sich dafür ein, dass eine ausreichende Beleuchtung schnellstmöglich installiert wird.

Begründung:

In der Vergangenheit wurde ich gelegentlich darauf angesprochen, mich dafür einzusetzen, dass der farblich markierte Bereich (siehe Anlage) ausreichend beleuchtet wird. Die älteren Menschen hätten Angst, den Weg in der Dunkelheit zu nutzen, und würden lieber einen Umweg laufen.

Wegen eines aktuellen Überfalls auf eine Rollstuhlfahrerin am 14. Jan. 2016 gegen 20:10 bekommt das Anliegen ernsthafte Dringlichkeit.

Die Dame wurde nach ihren Angaben von einem "Schwarzen" verfolgt, und an der Ecke Osterfeuerbergstr. / Bergerstr. überfallen. Ich habe selber die Schreie gehört, und gleich die Polizei gerufen. Danach begab ich mich zum Tatort, wo inzwischen andere Menschen der Dame wieder in den Rollstuhl halfen. Gestohlen wurde die Handtasche mit dem üblichen Inhalt (Bargeld, Papiere, Mobiltelefon, Schlüssel).

Ich mache mir leichte Vorwürfe, diesen Antrag nicht früher gestellt zu haben, auch in der Annahme, dass Anträge der AfD eh nicht ernst genommen, oder aus politischen Gründen abgelehnt werden.

Angesichts des erneuten Vorfalls bitte ich von der Rüge abzusehen, dass mein Antrag formal zu spät für die kommende Sitzung des Fachausschusses am 18. Jan. gestellt wurde. Ich habe den Nachbarn aber versprochen, nunmehr unverzüglich zu handeln.

Ich verstehe auch nicht, warum die Wand des neuen Hauses in dunkelgrau gestrichen wurde, was den Gang für manche Menschen noch unheimlicher erscheinen lässt. Anlässlich Anwohnerbeschwerden (Gefährdung durch Radfahrer) hatte ich schon früher ein Photo gemacht. Dieses Bild habe ich zur Veranschaulichung angefügt. Mittlerweile steht der Neubau in voller Größe, so dass man im Gang beidseitig von hohen Wänden umgeben ist.

G. Höns